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Apoyo a la Federación de Pesca
Responsable
Representantes de 24 asociaciones de náutica recreativa refrendaron en
Marín a su directiva

La asamblea de la Federación Gallega de Pesca Marítima Responsable y

Náutica de Recreo (Fedpemar) respaldó ayer la gestión de la directiva en su

reunión anual. La cita tuvo lugar esta vez en Marín y contó con la presencia

de portavoces de 24 agrupaciones de marineros y clubes náuticos de las tres

provincias gallegas.

El presidente de Fedpemar, José Antonio Beiro, manifestó su satisfacción con

el desarrollo de la asamblea. En el transcurso de la misma se analizaron las

gestiones de la directiva ante las distintas Administraciones, se aprobaron

las cuentas y se dio el visto bueno a las actas.

Beiro indicó que los asistentes refrendaron la actuación de la directiva a la

hora de hacer valer sus derechos ante las Administraciones. Como ejemplo,

recordó que el pasado 30 de enero mantuvieron una entrevista con la

conselleira do Mar, Rosa Quintana, a quien expusieron la posibilidad de que

la federación pudiese expedir títulos para embarcaciones menores de seis

metros de eslora.

Actos institucionales

Otro asunto se relaciona con que se puedan facilitar licencias de pesca

deportiva desde esta entidad en colaboración con la Xunta. Beiro precisó la

receptividad de los responsables autonómicos sobre este asunto, lo que

también transmitió a sus asociados. «Vai todo en marcha -indicó- e en

principio a xente parece contenta coa nosa labor».

La asamblea de Fedpemar también sirvió para promocionar la actividad

marítima de Marín entre los colectivos asistentes. En el programa destacó

una recepción en el Concello, donde el alcalde, el socialista Francisco Veiga,

entregó un libro promocional de O Morrazo para cada asociación

representada. Beiro hizo entrega a su vez de una metopa dedicada al

Concello. Posteriormente hubo una visita a las instalaciones de la Escuela

Naval.
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La asoci ac i ón depor ti v a Tenl o l ogr ó que l a
asambl ea f uese en Mar í n.

 

1. El límite de 110 km/h se mantendrá mientras dure
la crisis del petróleo

2. Los funcionarios ven un derroche el nuevo
control horario de la Xunta, pero lo acatan

3. Alfonso Tellado: «Entroume un pouco de medo
escénico co micrófono na man»

4. Un Deportivo heroico contiene el empuje del
Madrid

5. Blanco tilda de «frikis» o «anarcoides» al PP por
oponerse a la limitación de los 110 km/h
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